

Stolpersteine

Fünf Schüler und Schülerinnen der 12. Klasse des Beruflichen Gymnasiums der Bertuchschule nahmen am 09.11.16 an einer Gedenkveranstaltung zur Erinnerung an die antijüdischen Pogrome zur Zeit des Nationalsozialismus teil.

Dabei wurden die Gedenksteine, auch als "Stolpersteine" bekannt, von den Schülern gereinigt und anschließend mit Blumen belegt.

Zum Gedenken trugen die Schüler das Lied "Sag mir, wo die Blumen sind" vor. Die Bertuchschule will sich auch künftig an einer Patenschaft für die Stolpersteine in der Stadt Weimar beteiligen.

